

L-630

Die Staatspolitische Kommission

zum Bericht und Antrag des Regierungsrats vom 18. Januar 2022

zum

Entscheid über die Verlängerung sowie die weitere Geltung und Befristung des Erlasses über Härtefallmassnahmen für Unternehmen im Zusammenhang mit der COVID-19-Epidemie (COVID-19-Härtefallerlass)

beantragt dem Landrat,
folgenden Beschluss zu fassen:

Dem Bericht und Antrag des Regierungsrats an den Landrat vom 18. Januar 2022 zum Entscheid über die Verlängerung sowie die weitere Geltung und Befristung des Erlasses über Härtefallmassnahmen für Unternehmen im Zusammenhang mit der COVID-19-Epidemie (COVID-19-Härtefallerlass) wird **ohne Änderung** zugestimmt.

Altdorf, 27. Januar 2022

Martin Huser, Unterschächen, Präsident
Markus Zurfluh, Attinghausen, Vizepräsident
Bernadette Arnold, Bürglen
Claudia Gisler, Bürglen
Adriano Prandi, Altdorf
Claudia Schuler, Seedorf
Matthias Steinegger, Flüelen (entschuldigt)
Michael von Mentlen, Altdorf
Verena Walker, Wassen
Ruedy Zraggen, Attinghausen
Theophil Zurfluh, Sisikon